

Information B+W

Neu! 4-fach Werkstattlupe von Schneider-Kreuznach, "Made in Germany"

New! Workshop Magnifier 4x by Schneider Kreuznach, "Made in Germany"

Die kompakte Qualitätslupe für Handwerk, Freizeit und Hobby.

Sie zeichnet sich durch verzerrungsfreie Wiedergabe der Details bei hervorragender Schärfelendung aus. Besonders ideal für die Beurteilung von kritischen Einzelheiten im Modellbau oder bei der Qualitätsprüfung von Teilen und Komponenten.

Die 4-fach Lupe wurde ursprünglich von Schneider-Kreuznach für die besonders anspruchsvolle interne Verwendung in der Fertigung entwickelt.

Details:

Präzisionsoptik aus 2 vergüteten Linsen, in einem Kitglied zusammengefügt.

Blau eloxierter Aluminiumtubus.

„Made in Germany“



Maße und Gewicht:

Außendurchmesser 35 mm, Höhe 22 mm, 42g.

Bestellnummer: 1005688

Technische Änderungen und Lieferumfang vorbehalten

The compact quality magnifier for handcraft, leisure time and hobby.

It is characterized by distortion-free reproduction of finest details with excellent resolution. Especially ideal for the evaluation of critical details in the model construction or the quality control of parts and components.

The magnifier 4x was originally designed for the most demanding internal use in production.

Details:

Precision Optics of 2 coated lens elements, combined in a cemented element.

Blue anodized aluminium tube.

„Made in Germany“



Dimensions and Weight:

Outer diameter 35 mm, height 22 mm, 42 g

ID 1005688

Subject to technical modifications and delivery scope

Schneider Optische Werke GmbH
Ringstraße 132
55543 Bad Kreuznach
Germany
Phone +49 671 601-125
Fax +49 671 601-81 – 125
www.schneiderkreuznach.com/fotofilter
filter@schneiderkreuznach.com

